

Bassins fermés et baignades interdites à Ingrandes sur Loire

Le bassin d'Ingrandes sur Loire attirerait près de 300 à 400 visiteurs par jour. Maintenant, il n'y a plus grand monde. La cause : les bassins fermés. On vous explique pourquoi...

« Quand j'étais petite, j'allais me baigner dans le bassin d'Ingrandes sur Loire. Je me souviens qu'il y avait beaucoup de monde ». Effectivement la plage attirait beaucoup de visiteurs en été grâce à ses bassins creusés dans le sable. Mais depuis plusieurs années, ils sont fermés pour différentes raisons.

Il n'y a pas assez de maîtres nageurs pour assurer la sécurité des baigneurs. Le Maine et Loire peine à en trouver. Les rémunérations sont trop faibles pour une formation d'un an coûtant chère (entre 6000 et 7500 euros).



L'eau de la Loire est polluée à cause des déchets jetés dedans. Ces derniers se désintègrent pour devenir des microplastiques qui ne disparaissent jamais. On y trouve également des résidus de pesticides.

Le principal problème vient des cyanobactéries. Les cyanobactéries peuvent se développer dans les eaux douces, superficielles, stagnantes, peu profondes et riches en nutriments. Elles prolifèrent surtout lorsqu'il fait chaud (15°C-25°C). Elles sont nocives pour les humains, et peuvent provoquer des diarrhées, des vomissements, des irritations... Ces bactéries sont plus nocives pour les chiens car elles sont responsables de la mort de plusieurs d'entre eux. Pour rouvrir la piscine il faudrait traiter l'eau. Ce qui coûte très cher : environ 15000 euros par an pour des résultats insatisfaisants. La commune préfère éviter de nouvelles dépenses.

En 2022, la piscine n'avait pas été creusée car le niveau de la Loire était trop bas. Et ils n'avaient pas pu remplir les bassins malgré le système de pompage.

Le bassin d'Ingrandes n'est pas prêt de rouvrir ses portes mais gardons espoir !

Cléo et Elisa , 4B, Collège Maryse Bastié